



Anfrage

TOP:

Vorlagen-Nummer: **V/2012/10971**Datum: 04.09.2012

Bezug-Nummer.

PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220 Verfasser: Herr Gerry Kley

Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	26.09.2012	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zur Jahresrechnung der Stadt Halle (Saale)

- 1. Wieso wird die Jahresrechnung der Stadt Halle (Saale) in Leinen gebunden und mit Goldschrift versehen?
- 2. Welche Kosten sind damit jährlich verbunden?
- 3. Wie viele Exemplare der Jahresrechnung der Stadt Halle (Saale) werden gedruckt?

gez. Gerry Kley Fraktionsvorsitzender Sitzung des Stadtrates am 26.09.2012 öffentlicher Teil

Anfrage der FPD-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zur Jahresrechnung der Stadt Halle (Saale)

Vorlage: V/2012/10971

Antwort der Verwaltung:

1. Wieso wird die Jahresrechnung der Stadt Halle (Saale) in Leinen gebunden und mit Goldschrift versehen?

Antwort:

Nach § 36 (2) Gem. HVO LSA ist die Jahresrechnung dauernd aufzubewahren. In der Stadt Halle (Saale) erfolgt die ordnungsgemäße Aufbewahrung der Originalrechnung im Stadtarchiv.

Als geeignete Form wurde die Einbindung in Leinen incl. Goldschrift unter Abwägung der Vorteile der dauerhaften Vollständigkeit und Haltbarkeit gewählt.

2. Welche Kosten sind damit jährlich verbunden?

Antwort:

Für die ausgeführten Buchbindearbeiten an der Jahresrechnung 2011 wurden 837,76 € bezahlt. Für die Jahresrechnungen 2009 und 2010 wurde jeweils der gleiche Betrag aufgewendet.

3. Wie viele Exemplare der Jahresrechnung der Stadt Halle (Saale) werden gedruckt?

Antwort:

Neben dem Original der Jahresrechnung werden noch 15 Ausfertigungen (Band I+II) gebunden.

Egbert Geier Bürgermeister